



51462621 | 2021

WEISSBURGUNDER LÖSS KLUMPP

 Klumpp

 Deutschland
Baden

 Weißburgunder

 91+ Falstaff

ARTIKELBESCHREIBUNG

Weißburgunder erfrischend anders. Vor allem: vibrierend lebendig! Rassig, präzise, lässig, so glasklar wie geschmeidig. Burgundisch in der Substanz und mit herrlich saftigen Aromen: Yuzu, Grapefruit, Limettenschale, grüner Apfel, Nashi-Birne, weiße Blüten, das alles zart nussig unterlegt. Die perfekte Matrix zwischen Frucht und Stein. Ein rar gesäter Finessenwein, der mit seidig-kühlem Kick so richtig Lust macht auf den nächsten Schluck!

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Weiß

ARTIKELDATEN

Gebinde 6 / 0.750 l

Verschluss Naturkorken

Biokontrollstellenummer DE-ÖKO-039

EAN Flasche / EAN Karton
4260336611745
4260336616740

ANALYSE

Alkoholgehalt 12.5 %Vol

INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe enthält keinerlei Ei-Allergene
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe enthält Sulfite

Inverkehrbringer Weingut Klumpp
76646 Bruchsal
Deutschland

PRODUZENTEN-INFO

Die besondere Bodenvielfalt im Kraichgau reicht von Tonmergel, über roten Gipskeuper, Muschelkalk und Saharasand. Ob Rieslinge, Burgundersorten, Syrahs oder Auxerrois, die Klumpp-Weine sind stets terroir- und sortenspezifisch, bestechend präzise und minimalistisch. Klumpp ist das moderne, neue Baden. Das Weingut Klumpp im Kraichgau ist recht jung. Seine Geschichte ist ungewöhnlich und charmant.

Seine Geschichte ist ungewöhnlich und charmant. 1983 gründeten Ulrich und Marietta Klumpp in Bruchsal ein Garagen-Weingut mit 0,5 Hektar Weinberg. Die Quereinsteiger, er Verwaltungsbeamter, der sich in Abendkursen zum Winzer weiterbildete, und sie Bankkauffrau, zogen diesen Traum mit Konsequenz und viel Leidenschaft durch und so schreibt der, inzwischen auf 32 Hektar angewachsene Winzerbetrieb, stetig Erfolgsgeschichte. Die Söhne Markus und Andreas, leiten nun das Bio-zertifizierte Weingut. Sie absolvierten beide ein Weinbaustudium in Geisenheim und sammelten auf Weingütern in Kalifornien, Südafrika, Österreich und im Burgund Erfahrungen und Ideen, die sie nun ins Weingut einbringen. Andreas ist für den Außenbetrieb im Weinberg zuständig und lockt die Aromen aus den Böden und Markus sorgt im Keller dafür, dass die Weine Sortenspezifität und Terroir-Charakter im Glas offenbaren.